

une année d'apprentissage au sein d'une grande maison en Europe lors de la dernière édition du trophée culinaire organisé par la fondation d'entreprise

Boiron frères. Il s'est distingué en réalisant un plat (une préparation à base de ris de veau), mais aussi en se soumettant à une épreuve écrite de français.

Deux Iséroises au Rallye Aïcha des Gazelles

5. Les iséroises Hélène Grand'Eury et Charlotte Zucconi participeront du 18 mars au 2 avril à la 26^e édition du Rallye Aïcha des Gazelles, au Maroc. Une compétition à laquelle elles ont déjà pris part une dizaine de fois.



entreprendre
s'inscrire